

Communiqué de presse



Pierre-Alexis Dumas, élu à la présidence du conseil d'administration des Arts Décoratifs

Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la Communication, salue l'élection de Pierre-Alexis Dumas à la présidence du conseil d'administration des Arts décoratifs.

Cette élection vient consacrer l'engagement de Pierre-Alexis Dumas pour la culture et sa passion pour les arts décoratifs qui ont toujours animé sa vie professionnelle, en tant que directeur artistique d'Hermès International d'une part et en tant que président de la fondation d'entreprise Hermès d'autre part.

Il avait rejoint le conseil d'administration des Arts Décoratifs en 2006 dont il était devenu vice-président en charge du projet pédagogique de l'école Camondo.

Il succède à Bruno Roger auquel Fleur Pellerin tient à rendre hommage et à saluer l'action à la présidence des Arts Décoratifs et le soutien sans faille à l'institution.

Organisme privé et association loi 1901 reconnue d'utilité publique, les Arts Décoratifs sont liés à l'Etat par convention. Créés en 1882, ils poursuivent les objectifs qui ont présidé à leur fondation : « entretenir en France la culture des arts qui poursuivent la réalisation du beau dans l'utile ».

Les Arts décoratifs sont composés de musées et de lieux d'enseignement : le musée des Arts décoratifs, installé dans les ailes de Rohan et de Marsan du Palais du Louvre ; le musée Nissim de Camondo (Paris 17^e) ; l'école Camondo spécialisée dans la formation au design et à l'architecture Intérieure (Paris 14^e) ; les Ateliers du Carrousel (Paris 1^{er}).

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 82 05
service-presse@culture.gouv.fr

Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 17 décembre 2015